

たべもの通信

平成26年2月
発心保育園

ぎょうざパーティー

今月のお弁当の日は、子ども達がつくることにしました。
メニューは、子ども達から「また作りたい！」とリクエストがあったぎょうざに決定！



具を入れすぎると包めなくなるから
考えて皮にのせます。



味噌汁の準備が終わったひまわり組が
ゆり組の応援にきてくれました。
全部で400個のぎょうざを作り上げました。



破らないように包むのは
なかなか難しい



ぼくのぎょうざ！
1こ2こ...

ぎょうざはやく焼け
焼けないかな～
とすみれ組



手作りぎょうざと自分で握ったおにぎり
そして味噌汁が全部みんなのお腹の中へ
大満足の子も達でした。



じぶんでつくった
ラップおのぎりだよ～
すごいでしょ！
ちゅうりっぷ組

はじめての味噌づくり

ゆり組が種から育てた大豆を使っての味噌づくり
年長さんへ卒園のプレゼントすると張り切って作りました。



手で大豆を一生懸命つぶして、麴と混ぜ合わせました。「手が痛い」「ピリピリする」「はやく手を洗いたい」と
麴菌が生きているのがわかったようでした。

ひまわり組に見られないようにと部屋のカーテンを閉めての味噌作りするゆり組でした。